

Otras celebraciones importantes fueron la exposición fotográfica *Winter Kaleidoscope (Caleidoscopio de Invierno)* en el Palacio de la Cultura (antigua sede del Ministerio de Educación de Brasil), la gala cinematográfica canadiense (*Death of a Legend, Ratopolis* y *The Egg (Muerte de una Leyenda, Ratopolis* y *El Huevo)*) en el Museo de Arte Moderno de Río de Janeiro y el regalo de libros del Cónsul de Canadá Roger Blake a las facultades universitarias Integradas Estácio de Sá y Cândido Mendes.

El Sr. Blake asistió también a los festejos del Día de Canadá celebrados en la Escuela Pública Brasileña "Escola Canadá".

---

#### Estampilla del centenario de la Corte Suprema

El 2 de septiembre se emitirá una estampilla de 8 centavos para conmemorar el centenario de la Corte Suprema de Canadá.

La estampilla de cinco colores diseñada por Allan Fleming de Toronto muestra la estatua *Justicia* de Walter S. Allward situada frente al edificio de la Corte Suprema, al lado de la estatua *Verdad* del mismo escultor.



#### La Corte Suprema de Canadá

La Corte Suprema de Canadá, establecida en 1875, se encuentra en Ottawa y

celebra anualmente tres sesiones de once semanas cada una que comienzan en enero, abril y octubre. La Corte está compuesta por su Presidente y ocho magistrados, tres de ellos de la provincia de Quebec, tradicionalmente, tres de Ontario, uno de las provincias del Atlántico y dos del Oeste.

La Corte Suprema es el tribunal de casación de Canadá para causas civiles y criminales. También pueden someterse a examen del tribunal asuntos relativos al Estatuto de la América del Norte Británica, constitucionalidad o interpretación de la legislación federal o provincial, jurisdicción de los gobiernos y otros asuntos.

---

#### Fondos para las inundaciones de Rumania

La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional concederá a la Liga de Sociedades de la Cruz Roja 75 mil dólares de su fondo de socorro internacional para casos de urgencia, con el fin de ayudar a Rumania a reparar los daños causados por inundaciones graves.

Lluvias torrenciales persistentes provocaron el desbordamiento de afluentes del Danubio, que inundaron grandes zonas de Rumania. Esto causó considerables daños a los cultivos en vísperas de recolección y destruyó total o parcialmente numerosas instalaciones industriales y redes de comunicaciones.

El 3 de julio, el Gobierno de Rumania declaró el estado de emergencia y ordenó la movilización nacional para hacer frente a las inundaciones. El 10 de julio, la Cruz Roja Rumana solicitó ayuda a la Liga de Sociedades de la Cruz Roja y el 11 de julio, la Cruz Roja Canadiense hizo su contribución de \$7.500.-

---

#### Ceremonias de inauguración y clausura de los Juegos Olímpicos de 1976

La ceremonia de inauguración de los